

第45回すまじい「コンパ」 「お菓子作り体験」

小学生が公園マナーアップの願いを込めて
クリスマスツリーを設置

新春おかがり

餅つき大会開催

坂東市出身の選手が 世界大会で活躍



市内のお菓子店 Unim
から講師をお迎えし、参加者はオムレットやプリンのデコレーションを和やかに楽しんでいました。結婚相談推進員の小川喜代子氏の講話では、婚活を成功させるための心構えを伝授され、新たな出会いとして2組のカップルが成立し、

市では、今後も出会いのきっかけをサポートし、

婚活パーティーを開催します。



市内の洋菓子店 Unim から講師をお迎えし、参加者はオムレットやプリンのデコレーションを和やかに楽しんでいました。結婚相談推進員の小川喜代子氏の講話では、婚活を成功させるための心構えを伝授され、新たな出会いとして2組のカップルが成立し、

市では、今後も出会いのきっかけをサポートし、

市民カフェラウンジで第45回すまじいコンパ「お菓子作り体験」が開催されました。



12月20日、飯島小学校子供会育成会が幸神平地内の「創造の池多目的広場の野外ステージ」に、クリスマスツリーを設置しました。このクリスマスツリーには、飯島小学校の児童や保護者の皆さんにより「公園利用のマナーアップ」の願いが込められ、きれいに飾り付けがされました。12月25日まで設置され、夜にはイルミネーションが輝き、あたたかな光が灯されました。



1月12日、内野山天神社境内で内野山分館主催による新春おかがり餅つき大会が三世代交流の場として開催されました。今回で10回目の開催となり、地域の方々が持ち寄った正月飾りや達磨などで篝火を焚き、みんなで餅を食べて無病息災を願いました。

11月29日・30日に群馬県前橋市で行われた「第6回 I.K.O.MATSUSHIMA 全世界ウエイト制極真空手道選手権大会」に極真空手道選手権大会の針谷飛向さんと猿島道場の針谷さんが出場し、飯田幸洋さんが女子軽量級において準優勝に輝きました。

